

まんすりー
MONTHLY REPORT4/26 米原市シルバー人材センター
葉刈り・剪定講習会

きやんせの森で葉刈り・剪定講習会が開催され、あいにくの雨にもかかわらず37人が参加しました。

講師の北村さんから、剪定のコツや作業時の注意点など「失敗しないための基本」が、ホワイトボードの図解や実技を交えて説明されました。

参加者はメモを取りながら真剣な様子で話を聞き、学びのある一日になったようです。

三菱ケミカル株式会社
からクロマツを寄付

4月14日、クロマツの寄付をいただいたことに対し感謝状贈呈式が行われました。クロマツは4月1日に市役所山東庁舎の前庭に植えられ、新たな市のシンボルとなりました。

伊吹小学校児童が
上野区へ募金を贈呈

2月23日、伊吹山の自然環境保全のための募金活動が伊吹小学校内で行われ、募金4,838円が上野区に寄付されました。寄付金はユウスゲと貴重植物を守り育てる会で大切に使わせていただきます。

4/25 大人のきもの
着付け教室

米原公民館で、大人のきもの着付け教室が行われ市内在住の女性14人が参加しました。

この日は、講師の松田さんから帯をリボンのように結ぶ「文庫結び」と呼ばれる帯結びを学びました。

参加者らは苦戦しながらも、帯の結び方を参加者同士で確認し合い、綺麗に「文庫結び」を完成させていました。

7月からは、いよいよきものの着付けが始まり、名古屋帯や袋帯の結び方を学ぶそうです。

5/1 山室木材工業株式会社
から災害用備蓄食料を
寄贈

市が「災害時における被災者等への支援活動に関する基本協定」を締結している山室木材工業株式会社から、災害用備蓄食料1000食分の寄贈がありました。

下村社長は「市民のみなさんの安心・安全な暮らしに協力していきたい」と話されました。

今後20年間で合計4000食分の寄付をいただく予定です。

この市政情報誌「まいばら」は13,500部作成し、1部あたりの単価は28円です。（1円未満切り捨て）※職員の人事費は含まれていません。

再生紙を使用しています。

植物油インキで印刷しています。